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「学校をよりよくするためのアンケート」保護者からの主なご意見と回答について 

主 な ご 意 見 

・先生方が子どもの様子をよく見てくださっているので安心しています。いつもありがとうございます。 

・コロナが少しずつ落ち着き、子どもたちの行事等も徐々に再開してくれることを願っています。今 

後ともよろしくお願いいたします。 

・親身になって相談事や、一緒に解決への道を探ってくださり、ありがとうございます。安心して学 

校に通わせています。 

・小さなことでも直ぐに連絡をくださって本当に恐縮です。先生方のおかげで毎日楽しく学校に通っ 

ています。子ども主体の行事の運営に感心させられます。 

 

主 な ご 意 見 回 答 

・公開授業や学級懇談など、仕事の都合上行けな

くなってしまうことがあるので、大体の日程でも

もっと早く知りたい。（同様４件） 

・年度当初に年間予定計画をＨＰでお知らせして

おりますが、詳細の日程等もできるだけ早く提供

できるよう努めてまいります。 

・ランドセルにつけているバスの乗車カードに学

年や名前が分かるようになっていますが、防犯上

どうなのかなと思います。 

・ご心配いただきありがとうございます。バスの

乗車カードの学年や名前につきましては、乗降時

の確認や紛失等への対応を考えて現状の方法を

取らせていただいております。今後、防犯上の課

題も含めて市と連携し、よりよい方法を検討して

まいります。 

・民間企業はペーパーレスを進めています。以前 

に比べると、学校も紙による配付物が減っていま 

すが、更にネットを活用し、このようなアンケー 

トもネットを使って提出できるようにして欲し 

いと考えます。ペーパーレスは環境のためにもな 

るということを、学校の活動を通して児童が学ぶ 

機会があっていいと思います。 

・内容や状況に応じて、文書で配付するか、メー

ルでの配信にするか検討し対応しております。本

アンケートにつきましては、以前ネットでの回答

にしたところ、回収率が下がってしまったことか

ら、紙での回答とさせていただきました。今後も、

可能な部分は積極的にペーパーレスを進めてい

きたいと考えております。 

・プールの回数が少なかったのでもう少しやって

ほしかった。 

・Ｂ＆Ｇのプールは、市内の全ての小中学校で利

用しているため、再開された本年度は各校に割り

当てられる回数が決められておりました。回数が

少ないというご指摘につきましては、市にも伝

え、次年度以降につなげてまいります。 

・学校行事は月末や金曜日に集中しないでほし

い。（同様１件） 

・今後、偏らないよう計画してまいります。 

・感染症が流行した時は、はっきり病名を知らせ

てほしい。（同様１件） 

・今後、対応してまいります。 

・ランドセルが重く、タブレットを持ち帰る時な

ど、成長に影響が出ないか心配です。背骨が曲が

ってしまうなどの事例もあり、都内では“置き勉”

を認めている学校もあるようです。ご検討いただ

けますようお願いします。 

・持ち帰るランドセルの中身を精選してまいりま

す。 



・学校のホームページの、特に写真など、名前は

モザイクされているが鍵などがかかっていない

ので、誰でも見ることができることに不安があ

る。鍵などをつけて、玉造小学校の人だけが見ら

れるようにしてほしい。 

・ＨＰは、保護者の皆様はもちろん、地域への発

信・公開もねらいとしております。今後、個人情

報等について十分注意して掲載してまいります。 

・児童の話を全く聞いてくれないと感じている。

子どもたち一人一人に耳を傾けてくれたらと感

じます 

・子ども一人一人の思いに耳を傾けるということ

は、とても大切なことだと考えています。子ども

に寄り添う姿勢を大事にしてまいります。 

・担任の先生が、児童に対して言葉遣いが悪いと

いう話をよく耳にしますが大丈夫でしょうか。 

・職員全体で確認し徹底してまいります。 

・授業中、なかなか先生に聞けない。自ら手を挙

げにくい。解き方が分からない時は、一人一人回

って声をかけて気にかけていただきたい。 

・積極的に質問する子、分からなくてもなかなか

言えない子、様々ですが、授業中の声かけや確認

はもちろん、テストの結果などから子どもたち一

人一人の学習状況を把握し、個別の対応を充実さ

せてまいります。 

・３学期にも個別面談をして、１年間の子どもの

様子等を聞きたい。 

・全家庭を対象に実施することは、日時の確保等

なかなか難しいと考えますので、担任に個別に相

談していただければと思います。 

・熱中症予防の為にも、水分を摂ること、早めに

休むことを、こまめに先生方からも声かけしてい

ただけるとうれしいです。なかなか自分から水筒

を飲んできてくれない。声かけお願いします。 

・職員の中からも同様の指摘があり、しっかり水

分補給の時間、機会を確保するとともに、声をか

けながら取り組んでいるところです。 

・いじめを０にして、透明化してほしい。 ・「いじめは絶対に許されない」ということを学校

を挙げて徹底するとともに、いじめの更なる早期

発見・早期対応に努めてまいります。また、あた

たかな学級づくり、学級での居場所づくりを充実

させてまいります。 

・Lineも活用してもらいたい。 ・現在、ＨＰとマチコミメールでの対応としてお

ります。ご理解ください。 

・マチコミをもっと活用してほしい。例えば、遠

足や宿泊学習の時など、場所に無事に到着したら

ちょっとした楽しんでいる様子など、写真付きだ

となおさらうれしい。 

・帰着時間の遅れ等、緊急の場合は連絡いたしま

すが、それ以外の部分については、できる範囲で

の対応ということでご理解ください。 

・言葉や暴力で友達を傷つけるような児童には、 

きちんと指導してほしい。そのような場合、担任 

だけで対応できない場合は、学校全体で対処して 

ほしい。 

・暴力、言葉による暴力、ともに許されることで

はありません。毅然とした態度で指導するととも

に学校全体で対応してまいります。 

・通学のバス停でのあいさつの指導をしていただ

きたい。 

・今後、コミュニティ・スクールを活用して、地

域全体であいさつ運動を推進してまいります。 

・少子化もあり、バスの登下校班の人数も少なく

なってきています。中学生は自転車通学していま

すが、最近は酷暑もあり心配な面もあります。今

後、中学生もスクールバスに乗れるようになる

と、安全面もだいぶ安心するのですが、という要

望です。 

・登下校での熱中症の事故も心配されますので、

今後、市や中学校にご要望をお伝えしてまいりま

す。 

※紙面の都合上、掲載できなかったご意見等がありましたこと、ご了承ください。 

 ご記入いただきました今回のご意見は職員全体で共有し、学校をよりよくするために生かしてまいり

ます。 

 何かございましたら、教頭の宮川までご連絡ください。 

 貴重なご意見、私たちにやる気と力を与えてくれるあたたかな言葉、ありがとうございました。 


